

Lévis, le 28 janvier 2025

M. Bernard Drainville

Député de Lévis, Ministre de l'Éducation, Ministre responsable de la région de la Chaudière-Appalaches

M. Gilles Lehouillier

Maire de Lévis et Vice-Président de la Communauté métropolitaine de Québec

M. Jonatan Julien

Député de Charlesbourg, Ministre responsable des Infrastructures, Ministre responsable de la région de la Capitale-Nationale

M. Bruno Marchand

Maire de Québec et Président de la Communauté métropolitaine de Québec

cc. Alexandre Fallu, conseiller municipal du district de Christ-Roi et les membres du cabinet de l'opposition de Lévis.

Objet : Demande de la tenue d'un Forum économique organisé par la Communauté métropolitaine de Québec inspirée de l'initiative Beauce-USA

Messieurs Drainville, Lehouillier, Julien et Marchand,

À l'aube d'une instabilité économique, marquée par les menaces tarifaires émanant de l'administration du président Donald J. Trump, nous souhaitons souligner l'urgence d'une action concertée et proactive de la Communauté métropolitaine de Québec.

Notre économie régionale repose largement sur des secteurs clés particulièrement vulnérables aux fluctuations des marchés internationaux et aux politiques protectionnistes. Une augmentation des tarifs sur les exportations canadiennes vers les États-Unis aurait des répercussions directes sur nos entreprises, nos emplois et nos familles. Nous proposons donc la tenue imminente d'un Forum économique organisé par la Communauté métropolitaine de Québec, inspirée du modèle Beauce-USA, afin :

- **D'identifier rapidement les enjeux économiques** liés aux politiques américaines, notamment les tarifs;
- **De proposer des stratégies adaptées** pour soutenir nos entreprises exportatrices et sécuriser les emplois locaux;
- **Et de coordonner les efforts interrégionaux** afin de maximiser notre résilience économique.

Dans un contexte où les pressions économiques internationales se font sentir, nous croyons fermement que cette initiative est non seulement nécessaire, mais urgente. Plusieurs acteurs économiques de la région sont prêts à contribuer activement à sa mise en place et attendent avec intérêt votre retour.

Nous vous prions d'agréer, messieurs, l'expression de nos salutations distinguées.

Serge Bonin, Chef de l'opposition et conseiller municipal du district de Saint-Étienne, Ville de Lévis